



8 Pièces

270 m²

Réf. 84919003

5 850 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet élégant appartement de réception et familial d'environ 270 m², est situé au 5^{ème} étage d'un immeuble de grand standing de l'avenue de Breteuil. Seul à l'étage, l'appartement forme un U autour d'une large cour. Du côté de l'avenue de Breteuil, il se compose d'une triple réception, de deux chambres en suite, ouvrant sur un large balcon filant, d'où la vue sur les Invalides et Saint François Xavier est spectaculaire. Une première aile longeant la cour se compose d'une salle à manger, d'une chambre, d'un office et d'une cuisine, tandis que l'autre aile opposée comprend trois autres chambres et ...

This elegant reception and family apartment of approximately 270 m² is located on the 5th floor of a prestigious building on Avenue de Breteuil. Occupying the entire floor, the apartment forms a U-shape around a large courtyard. On the Avenue de Breteuil side, it consists of a triple reception room and two en-suite bedrooms, opening onto a large continuous balcony with spectacular views of Les Invalides and Saint François Xavier. One wing along the courtyard includes a dining room, a bedroom, a pantry, and a kitchen, while the opposite wing comprises three more bedrooms and a bathroom. The ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75015 PARIS 7^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

